



高屋中学校だより

〈校訓〉 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 11月号
(第7号)

令和3年11月16日

3年生はいよいよ入試に向けて!



10月15日(金)に、岡山龍谷高校から安西先生を講師に迎え、「進路選択にあたっての心構え～卒業までにつけてもらいたい力～」と題して出前講座を行いました。人の話をしっかり聞くこと、



座る姿勢やあいさつの仕方、話す順番は、まず結論を言ってから具体例や理由を述べると伝わりやすいということなど面接のポイントを教えていただきました。また、ルールが守れて夢に向かって一生懸命に努力する人が望まれていることも知りました。11月4日(木)には進路説明会を行い、今後の進路の日程、受験の仕組みや手続きについて説明をしました。多くの生徒は、1月末の県内私立高校の入試から受験が始まります。しっかりと目標を定めて、希望を実現できるよう取り組んでほしいと思います。

ニンニクの植え付けに協力しました

10月29日(金)、大江まちづくり協議会が取り組まれているニンニク栽培の植え付け作業を1年生が手伝っていただきました。大江町の畑で、マルチシートに空けられた穴に、種球を一つ一つ丁寧に植え付けていきました。1時間ほどでしたが、腰をかがめての作業は大変だということがわかりました。収穫は来年5月頃だそうです。立派なニンニクに育ってくれることを願っています。



修学旅行に行ってきました



新型コロナウイルス感染症の影響で、日程や行き先など再三変更となった修学旅行でしたが、11月1日(月)2日(火)の1泊2日の日程で、徳島県・香川県へ行きました。

初日は、まず祖谷のかずら橋へ。足下には流れる川が見え、ゆらゆらと不安定な橋をみんなこわごとと渡りました。渡り終えてから初秋の美しい渓谷の景色を見ることができました。次に場所を移動してラフティング体験。急流を下るイメージとは違って、穏やかな池田湖での活動でした。6～7人で一つのボートに乗り、力を合わせて進みます。最初はなかなか思うように進まず、同じ所をぐるぐると回っているボートもありました。徐々に息が合うようになり、最後は2つのブイを回って岸まで帰ってくるレースをしました。休憩の時には、平らな石を探し水切りショットを楽しんでいた生徒もいました。



ホテルでは、たくさんの料理が並んだバイキングをデザートまでお腹いっぱい堪能し、大浴場にも行き、静かに眠りにつきました。

2日目は、まず金刀比羅宮へ。長くて急な石段を汗をかきながら本殿まで登りました。お参りをした後に学業成就のお守りを買う生徒もいました。そしてレオマワールドへ。遊園地の中をグループごとに廻り、ジェットコースターや空中ブランコなどのアトラクションを十分に満喫して、楽しい時間を過ごすことができました。次に四国水族館へ。イルカのショーでは海を背景にイルカが飛び上がる姿を、一番大きな水槽では太平洋の魚が悠々と泳ぐ姿を、その他にも珍しいシュモクザメや愛らしいカワウソやペンギンの姿など、癒やされる時間を過ごすことができました。



あっという間の2日間でしたが、お互いに思いやり助け合ったりして仲間と過ごし、中学校での貴重な思い出になったと思います。